

Año 18

Buenos Aires, Miércolses 4 de Marzo de 1914

DIARIO DE LA MAÑANA Redacción y Administración: Caugallo 2559 Union Telet, 4101 (Mitra)

orrespondencia dirijase a LA PROTESTA Valores, giros, etc. a nombre de B. V. Mansi

Susmipción pago adelantado: Mensual en la republica: \$ 1.50. Exterior: 0:80 or

LA PROTESTA, 4 de Marzo de 191-

LA PROPAGANDA ANTIELECTORÂL

Nuestra propaganda antielectoral que sostenemos con ahinco y en el conven cimiento de ser un bloque de filosofía, baucadores de oficio, no tiene ni remota- vida. mente, si no es en el ánimo de los nercachifles del recurso, la idea de favorecer a tal o cual fracción, en perjui- ha dicho, creyendo decir estupideces ricio de las otras; menos como nos lo acusan, valorizadores de la sofisteria na faz, y, a pulmón pleno, e imbécil los adversarios desleales, a grupos clé-rigo-constitucionales podridos en la rénora de los progresos en el barro sin asraciones ni iniciativas generosas de la emocracia criolla. No. Equivocar la sinceridad de nuestra propaganda o apro-piarse de sus fundamentos ensayando hantajes comiteros, haciendo maguina ción de efecto para lanzar toda la ola contra el contrincante, su igual, y favorecerse en posiciones de corriente abajo, es demostrarse en toda la des proverbial a su condición o los fracasados de la opinión que se conornean imposiblemente en el escenario sin luz de las «plataformas» o progra-

El partido socialista, «como otro cualpresende rotularse pomposamente con ca-víctimas; no protestéis!... Para ellos, fácter científico, y haciendo abstracción [bah] la cuestión es divertirse. de los otros, bajo el punto de vista diuna materia tan vil, podrida, decrepara la pobreza de su espiritui, pero
pila, sabida de todos; y que por otra
que en realidad es como carcajada de
parte no hace-ostentación de esnobismo epiléptico, que de puro caótica resulta
centífico, pobre ciencia!, en su desmezcla de hipo y de llanto. nedrante configuración moral, o inmo-

Votar, darse un amo, es ser esclavo.

otro, sino que rompa una vez por to las propias miserias. das en ese fárrago de sofismas y eufemismos, rechazando rotundamente la cá-

La mascarada que pasa

A divertirse l hagritado el pueblo. El almanaque marca carnaval, y hay que disfrazarse; es imprescindible. No importa que en el estómago sean sensibles aun dolores de hambre. La careta que por unos días cubriera el rosde dignidad humana opuesta al deshor-de vergonzoso y camandulero de los em la careta del alma durante toda una la careta del alma durante toda una

Toda una muchedumbre apocalíptica escudada en su rigurosa incógnita se sibles, lo que se debiera decir en ple-

mente ha reido de su propia imbecilidad Y se han dicho... se han dicho... pero jan l cuanto han tenido que masturbar sus raquíticos cerebros para decir lo que tan miseramente se han aven turado a decir. Cuánto han profanado muchos con sus intencionados decires indiscretos. Aquello que ayer, en un mo mento de esos incomprensibles momen tos de necesidad comunicativa, se le confiara al amigo abriéndole el santuario de las propias intimidades, hoy, es-te impulsado por un sentimiento tan basignificado de político. No es una no jo como el de la envidia, lo divulgaedad, por cierto, unicamente tal vez do tan cobardemente desde el escondi para los cándidos el juego malabarista, te de sus trapajos, y uno, dolorido, f de de ilusionismo, realizado por todos cepcionado, se ve obligado a pensar que cuanto más no le hubiese tomar por confidente un ruin poste de alambrado

Y cuantos, cuántos l para salir en la comparsa, compraron tal o cual clase piera» de los que se debaten en el de zapatos, o tantos metros de tela de ngo logrero de la república argentina, este o del otro color, en tanto que sus un partido meramente político, des- hijitos gimiendo de dolor destrozarán sus creditado a la conciencia y a los-ojos piececitos descalzos contra las piedras mundo inteligente como entidad so del camino, o su esposa frega los pitial, hemos dicho no hace muchos días; sos con sus ropas, y cubre sus carnes probando que nos singularizábamos con con trapos que sólo servirían para eso; en el ataque por ser el únicó que para fregar los pisos. [Y callad, pobres

Y allá va orgullosa la comparsa. Patecto, por el asco que nos produce refle- ra eso han compuesto aquella música nuestras columnas la psicología alegre; muy alegre y muy artistica, sí, una materia tan vil, podrida, decré- para la pobreza de su espíritu, pero -Nosotros hacemos arte. Hemos pa

hifles del recurso?—con el propósiito ficarse. Y aquí cabe el preguntar: ¿sien. ra de hambre de los otros. . que la tan alta y sincera prédica nuestra do el arte la manifestación más amplia. Aprovechad, trabajadores, ta

lón, en casa. El corso es un desfile de también ha de interrumpe en un sitio comienza en otro; sólo cambia de ubicación. Cuando tera en el baile, en el salón, (local cerrado). Aun cuando todos fuesen amigos, el desfile de simuladores continúa, porque todos continúan enmascarados. Unos ocultan la cara para manifestar el alma otros ocultan el alma para manifestar

Allí desaparece toda forma de moral. No hay quien detenga la bataola en su arrastre. Los mismos que en no lejanos onas, un torrente de obscenidades caaces de ruborizar a la más dasgraciada de las degradadas que viven de la de los hechos. No queda seno, no queino que durante todo el año no haya pero alli surgen todas sus moralidades. Carroña, nada más que carroña! ¡Ehl. para eso se disfraza la muchedumbro para eso es carnaval para divertirse. diotizada por las imbecilidades que le mbuyeron desde el púlpito, o desde la cátedra. No hay que romper con la tradición. Sería censurable; hasta puni-

Ahora, el carnaval ya pasó, es decir, pasó la mascarada de este año, y, ya están todos comentando lo que han de hacer en la del año próximo.

¡Caramba, pueblo: ¿hasta cuándo ciensas reir tan artificiosamente? ¡Cuilado que eres gaznápiro!

El carnaval marcado por el almana que, pasó dando con él un ejemplo elo-

uentisimo de democracia. Ejemplo bastante poco edificante, por cierto, para ella. Ha sido la demostración práctica de su fracaso, porque con el ejemplo de los hechos, nos ha demostrado hecha a carne y alcohol, en vez sado el año estudiando. La música es un la democracia es realizable sólo deba do a discurso y parada. Nunca, — ¿ quién arte dificilísimo. — Estos son sus ar jo de la careta impenetrable que oculte uede pensarlo sino los desleales merca gumentos, y con ellos pretenden justi el gesto despótico de los unos y la ca-

arva de hincapié a los sostenedores del y bella de la belleza misma, puede des trativo ejemplo que nos presenta a la Aprovechad, trabajadores, tan demosprobio, ni que el pueblo escape de las cender a las regiones de lo ridículo? democracia en su acepción más verda ¿No dejaría de ser arte con tal des- dera: el carnaval de la vida, y la consacensión? Indudablemente que si. Una gración del carnaval. La mascarada es riejo apotegma luciendo toda la verdad obra escultórica que reuniese en sí un la que pasa; el carnaval queda. Duranlesnuda del acto electoral, que no po-de arte; sería arte. Pero si a esa la jamás desvirtuar, por más que lo obra de arte; sería arte. Pero si a esa amo a quien odiais, y cuando hoy re-anudéis la tarea en el taller o en la fáuda del acto electoral, que no po conjunto armónico de belleza, sería una te toda la semana habéis reído con el dan jamás desvirtuar, por más que lo de arte; sería arte. Pero si a esa de tance sofisificando a perderse, los obra le pegamos un trastazo y la destruciamos destruiríamos toda su bellectrozamos, destruiríamos toda su bellectrozamos, destruiríamos toda su bellectrozamos, destruiríamos toda expresión de arte. ¿Y su bellectrozamos vejados de antes, da organizadora e ideológica de esta dadores y explotados. Volverán todos a companización superior a todos exploradores de arte. ¿Y después, ladores para da con ella al trassa y destruiríamos toda expresión de arte. ¿Y después, ladores para da con ella al trassa y explotados. Volverán todos a companización superior a todos exploradores de esta da organizadora e ideológica de esta da organizadora e ideológica de esta da organizadora e

lo comprenda, que no queremos insinuar-le con el fundamento de nuestras doc trinas de que deje uno y vaya con el del fracaso. El lamento involuntario de cuando se encuentren ambos en la reunión o en la calle, el saludo, en virtud En fin, pasemos a otra cosa. Obser- de la democracia, ha de ser cordial, afecmismos, rechazando rotundamente la cá-vemos y sigamos el corso, y el curso tuoso, aun cuando ambos quisieran mor-fila de embaucadores que no persiguen de las cosas, porque creen muchos que derse en las entrañas. Es que el carotro fin que eternizaria en la esclavi-tud, regodeándose a su costa. Sobre sus sudores y su ignorancia. el corso sólo es en la calle, y en cam-bio no es así. El corso empieza en la pasa. El carnaval está en el alma. Mas sudores y su ignorancia. pasar la sociedad pre simuladores, y cuando este desfile se sente, pese a todos los reirógrados y a todos los imbéciles que han menester de la careta para cambiar una sonrisa, mina en la calle, (local abierto) empie- Lo malo se derrumba por su propio mal como un cuerpo corrompido se destruye por su propia podredumbre. Y esto ne significa que hava que permanecer in activos y esperar; no. El que su propia corrupción lo destruya, no implica para su destrucción no se acelere. El acabar de matar a un agonizante el cual no tiene ya remedio, es el mayor bien que pudiera hacérsele. Y la sociedad presente con todos sus carnavales, con todos días anteriores se percataron de mal pro- sus abortos engendrados en el vicio nunciar una palabra ante la distin- ya agoniza; zozobra; sufre estertores hoguida señorita, dama o caballero, allí rribles. Clavemos despiadadamente vomitan en pleno oído de aquellas per-puñal; es pulpa podrida. Acabarla puñal; es pulpa podrida. Acabarla de hundir es altamente humanitario.

Pueblo todavía imbécil; cuando los vastísimos galpones de la inteligenexplotación de lo obsceno. Obscenida cia, (perdonadme, joh! sastres de las des que, además de la palabra, van formas, lo poco recortado de la figura). acompañadas de la descripción gráfica cuando de los vastísimos galpones de la inteligencia, repito, hayas desalojado la... en fin, turgencia femenina, que no todas esas estupideces que entorpece sea palpada; manoseada cual mercan ol perfecto funcionamiento de las facul da barata, para enardecer deseos que tades mentales, habras asesiado el más se apreciaran comercialmente, resul- formidable pisotón a esa inteligencia de tarian, por lo bajos, más baratos aun, cápsula comprimida; a esa inteligencia de y que irán a satisfacerse en quien no mezquina y mal oliente cual guisote conos despertó, o en una vergonzosa au- dimentado en sucia cocina de fondín osatisfacción. Bella moral I Y no hay de los que pretenden mantenerte miso tendiéndote en la red de sus vi stado vociferando de moralista. Ah! cios. Y sino continúa riendo. No inte rrumpas tu carnaval. Diviértele y divier te. ¡Anda; sirve de mofa! Mas cuando sufras, no te lamentes de tus sufrimientos. Tu lamento sería estúpido, como es estúpido lamentarse de los males que cada uno por su propia voluntad soporta Rie, pueblo, riel Riel...

Y aquí, como por obra de encantaiento, resurgen con nueva lozania, los antiquisimos proverbios de: «al freir será el reir», y, «reirá bien quien iltimo», porque inevitablemente ha de ser la anarquía quien freirá la organización social presente, y por lo tanto, seremos nosotros quienes ríamos úlmos. Quienes pronunciaron estas dos frases, hubieron de ser indudablement anarquistas.

Iberio Fresneda.

La gira de la F.O.R.A y de "La Protesta"

EL GREMIO DE PANADEROS

UNA CONFERENCIA DESPUES DE UN CARNAVAL, OTRO

En una correspondencia que remitie-ra desde Tucumán, al hablar del gre-mio de panaderos, decía que en todas

LOS ELECTORES

Desconfiad de los candidatos

· El hecho de que el padrón electoral inscriba los nombres consagrándolos aptos para ejercer los derechos cívicos con la pompa de ser ciudadanos, no quiere decir que los trabajadores deben olvidarse que son Hombres y que como tales pueden preocuparse de establecer la diferencia que existe entre el ciudadano "cosa electoral", y el "indivíduo" independiente de voluntad é inteligencia que actúa en el conjunto social.

La función política de los partidos, está bien definida en la tradición de las luchas Comiciales é implican una torpeza de raciocinio no juzgarlos con el criterio maduro por las reflexiones sugeridas a raíz de la actuación en el poder de los que han triunfado y de la obra popular los que se denominan opositores o reformistas.

Todos son como cuarteles de reclutamiento, en los que sus adherentes entregan su autonomía moral para depender de los iefes o de un programa los que se clasifican impersonales sin otra justificación que la audacia y el sofisma.

No hay uno sólo que se preocupe de crear el valor moral de la personalidad intelectual en el ciudadano, porque con esa cultura del sentimiento dignificador producirían fatalmente la deserción de los reclutados.

En cambio se enaltecen las cualidades mas bajas del servilismo, se fomenta la aduloneria y se ejerce la coacion sobre los sentimientos, encarnando tendencias de intereses secundarios, frente a los grandes intereses colectivos que se invocan para lenar las formulas usuales en los comites.

Los trabajadores son una fuerza real do quiera que se utilice su actividad; no hay, entonces, porque prestar esa fuerza activa para el logro de los que seempeñan en representarlos, pudiendo realizar los progresos y defender sus derechos no por boca de otro extraño a sus propias aspiraciones, si no en el ejercicio consciente de sus propias facultades creadoras.

l Para que entonces delegar, autorizar con la sancion humillante de las urnas, la representacion. que despues se manifiesta contra esa misma fuerza, no reconociendole otro rol que el de rebaño obediente a las disposiciones del poder?...

à Para que crear esa fuerza parlamentaria que nos dara las leyes mas absurdas, las disposiciones mas renidas con la libertad v los derechos de la vida; que con pretexto de utilidad y seguridad publica nos cargara un enorme presupuesto para manten la fuerza armada, los policias y todo cuanto sirve para garantir las inmunidades de que se rodean?...

¿Es posible que hombres medianamente instruidos, que renlegan siempre de los descalabros gubernativos, de la mala administracion, del abandono de la ninez y de la miseria que ocasiona la fiebre militarista, se dispongan a votar por otros, con la esperanza de que las cosas cambien de color?

[Vana ilusión! Aunque así lo aseguren los programas de los partidos modernos; aunque lo griten los candidatos, el trabajador honrado, NO DEBE VOTAR. Debe alejarse de las urnas, de ese modo no será responsable de haber contribuido a levantar los fetiches que le impondrán acatamiento.

Hay a quienes les repugna el acto-electoral, porque son honestos y comprenden el ridículo papel que representan en esos casos, pero, alegan, que obligándolos la ley, no queda más recurso que cumplir para evitarse molestias en caso de infringirla-Cuando la conciencia se opone no faltan medios.

Supongamos que un buen día al parlamento se le ocurre hacer una ley declarando obligatorio el incesto. Los padres, hijos y hermanos respetuosos de la familia y de la moral corriente, rechazarían la ley negándose a cumplirla por innata delicadeza.

Esta misma delicadeza es la que hace que un hombre preocupado en dignificarse con actos nobles y elevados, rechace en absoluto la ingerencia de una persona extraña en sus asuntos íntimos. En los que están ligados con sus ideas.

La forma más práctica de aislar los efectos perjudiciales de la legislación, es hacer el vacío al parlamento.

Por esto los hombres de conciencia no votan! ¡Desconfiad de los candidatos!...!

l'Haced la huelga de electores!

Despreciad las urnasi...

se una idea de como están los demás gremios de esta antigua aldea del nor-te pomposamente llamada ciudad de

Las panaderías, al decir del delegado de la F. O. R. A. que las ha visitado, más parecen chiqueros de cerdos que pan. La higiene es un mito, la inmundicia una montaña. Las cuadras son calabozos, nido de arañas y ratones, etc.

En lo que atañe a jornales, el máximo que gana el panadero son 90 pesos por mes sin el kilo de pan y el peso y medio que disfrutan en las de-más localidades; el ayudante gana 45 pesos. El descanso semanal aqui no lo conoce el gremio. Por cada hombre se trabaja 100 kilos de harina, lo que no deja de ser una verdadera monstruosi

El gremio tiene su sociedad de re sistencia constituída sobre principios amplios y sancs, y es doloroso que por la apatia de todos sus componentes no se haya producido aqui aun un movimiento huelguista con el fin bacer que el gremio se coloque a la altura de sus celegas de otras provin-

hial, aprovechando la estadía de los delegados en gira, la comisión convocó il gremio a una conferencia. El local social se vió bien pronto repleto de panaderos ávidos de escuchar la palabra de los oradores

El compañero Tatti que conoce a fondo el gremio, disortó sobre el malestar san al panadero de alcoholista campodernale. Recomendo la unión de los cuchitril de 4 x 4, desprovisto hasta trabajadores del pan en una federación para en la misma forma como los due la higiene.

Audi, el obrero con dos o más hijos, jando a un cierto tiempo inútil al operación para en la misma forma como los due la semendades más esenciales para la misma forma como los due la higiene.

Audi, el obrero con dos o más hijos, jando a un cierto tiempo inútil al operación pos del pan en una federación de las comodidades más esenciales para la misma forma como los due la higiene. nos de panaderias se unen para ele var el precio del pan, elevar estos sus ciudad, como la Boca, Barracas, Palermiserables jornales y mejorar sus con-mo, Flores y el bajo Belgrano; la ma-deziones morales bastante desastrozas yoría de las casas carecen de cuarto

Combatió enérgicamente las caias rezisfencia, afirmando que el único fon-do social que debe existir es el fondo que deja la lectura sociológica en el

gués, con buenos y sanos argumentos extendiéndose al rededor de cuarenta minutos. La impresión dejada por ambos compañoros fué excelente entre todos los que concurrieron al acto.

Antes de finalizar éste, el compañero Tatti recomendó el apoyo pecuniario de los obreros de la localidad al valiente periódico «El Ariete» que publican los compañoros de ésta, recomenfleja los verdaderos ideales de amor y degeneran en una trifulca.

cierne sobre este pueblo y la mise- ellas."

z una conferencia a todos los gremios desorganizados, para si es posible de-jar constituída la Fede ación Salteña. Es una necesidad sentida que con un poco sero encendid de voluntad pudo ya haberse llevado de invierno.

Y ya que no se puede conseguir el do estas muy privilegiadas, en compa queso presupuestivoro... bueno es el

Los delegados parten el miercoles para Tucumán donde darán conferen

Corresponsal Viajero.

El hogar, el obrero y los políticos

En Buenos Aires, como en todas las trial. ciudades del mundo civilizado, donde tantes, las casas son construídas a la diciones que pueda concebir cerebro menudo, sin por eso cambiar nuestra ligera y de pésimas condiciones; y al humano. Se han dado casos que los mísera condición de parias. gunas veces de fatales consecuencias para el trabajador, por ser éste quien las en el medio de la ciudad con venta votar es abdicar y el que abdica, re-

Voy a concretarme a ser breve para 8, 9 0 2510 horas, en un taller meta lleva como ruta el comunismo anarqui no ocupar mucho espacio, y decir en lúngico o en una fábrica de tabacos co, que es el que nos redimirá de esta la forma como vive el obrero en esta sin ninguna ventilación; y si, aspiran sociedad de oprobio y de desvergion-

En casi todos los suburbios de la de baño, de cocina y de cloacas: El w. c.; es un hoyo echo a diez o doce de fiesta y los que no trabaja; pero que deja la lectura de la correbro del obrero. Alacó duramente la correbro duramente la co

dispensable a la vida.

Arleguín, es decir, por la política. El pueblo que freçuenta las «chicherías» caso difícil por ampararse representantes processamente a edificar sus casas con cia le corresponde, la policía, con la colo lo que sea menester para la vida brutalidad que la caracteriza, apalea por un lado so organizan patronatos. Los socialistas también tienen candidatos ¿por que no?

Después de todo, el haber sido candidato facilita las conquistas del arradidato facilita las conquistas del arradidato facilita las conquistas del arradidato de la casa medicato de las casas particulares, sion brutalidad que la caracteriza, apalea en favor de la infancia y por otro, se más ley, que la ley de una degeneracidato facilita las conquistas del arradidato facilita las casas menester para la vida brutalidad que la caracteriza, apalea en canderia, deporta; sin más proceso más ley, que la ley de una degeneracidatos facilita las conquistas del arradidato facilita las conquis ración con los conventillos, Ah. los conventillos ... Esos si que son verdade-

habita.

A pesar que muchos ya han hablado sobre esto, no está demás que yo diga algo también sobre el mismo tema.

A pesar que muchos ya han hablado sobre esto, no está demás que yo diga algo también sobre el mismo tema.

A pesar que muchos ya han hablado sobre esto, no está demás que yo diga algo también sobre el mismo tema.

A pesar que muchos ya han hablado sobre esto, no está demás que yo diga algo también sobre el mismo tema.

A pesar que muchos ya han hablado sobre esto, no está demás que yo diga algo también sobre el mismo tema.

A pesar que muchos ya han hablado sobre esto, no está demás que yo diga algo también sobre el mismo tema.

A pesar que muchos ya han hablado sobre esto, no está demás que yo diga algo también sobre el mismo tema. ciudad; por ser en ella donde yo vivo, do ese-hálito pestifero que despiden las ga. trabajo y sufro. hombres rudos para reemplazar a cual- jadores, debe ser obra de ellos mismos» quier reo tenido por criminal, que le loque subir al patíbulo.

El salario normal que percibe el obrero, oscila de 2.50 a 3.00 pesos por dia. De esto hay que descontar los dias BUENOS Y GENEROSOS...

que igual come. Ahora bien; si con este jornal el obre-

que para comer, y eso comiendo mal. La cocina, es muy rara la casa que LY vestirse? El hombre necesita cubrir-la tiene, es deciir, para la cantiidad de se—no como Adán y Eva lo han he piezas; causa por la cual tienen que que lo preserven de la intemperie. Asi cocinar en comun, dando lugar así a cs que, si uno quiere comprarse un tradijo que en este país la cuestión social es paria, y de que un día fué rebel peligroso para las criaturitas que em Sépalo ese que dijo semejante insen-

[Cuantas conozcol,...

Arlequín, es decir, por la política. El pietarios, caso difícil por ampararse re protesta, reclamando lo, que por justi pueblo que frequenta las «chicherias» ciprocamente a edificar sus casas con cia le corresponde, la política, con is y los prostibulos, el pueblo soberano, codo lo que sea menester para la vida.

El cuadro cambia cuando está próxiventillos I.. Esos si que son verdade mo el dia de las elecciones para pre-ros antros de infección y criminalidad. sidente, diputados o senadores. A esc Alli viven hacinados hombres, mujeres mismo pueblo que ellos mismos han niños, en completa promiscuidad. La hecho fusilar, lo afiulan; liámanle sotuberculosis alli se esparce como la berano y otros calificativos por el esmadreselva. Escritores como R. Barret tilo para que le sirva de escalón has-y Albino D. López se han ocupado hon damente de esta cuestión. tilo para que le sirva de escalón has-ta alcanzar el poder. Una vez allí, se factan de la miseria del pueblo, se rien a mandíbula batiente. Pueblo estúpidol. Expuesto lo que antecede al correr - dicen y vuelven a reir. Si se les de la pluma, diremos también algo sopide que den pan y trabajo, contesbre las condiciones como se desenvueltan que se les de bala, negando con
ve el obrero en esos grandes establecieso, la soberanía de que antes hicisnientos de verdadera explotación indus- ran mención. Oh, pueblo! Fiate no más en los políticos, pertenezcan éstos a En casi todos se trabaja 8, 9 y 10 cualquier matiz o partido, va verás los existe una gran aglomeración de habi- horas diariamente en las peores con- resultados!... Esas farsas se suceden a

inquilinos para evitarse una enfermedad, optan por ir. a casa donde el agua sea mejor y el hoyo del w. c, esté más distante de la bomba, a pedir que le den uno o dos baldes del líquido in del da no alcanzó nada más disposable el líquido in como de la líquido in co no llevaban taparrabos, ni se cubrian Westirse? El hombre necesita cubrir-cax colmado de las fatales flechas; lleinquilinos que habitan y ocupan las cho,—sino con regulares telas de lana cronismo atávico, su idios neracia de salvaban en cambio su instinto, su ana-

dando al propio tiempo la lectura de que se susciten entre las mujeres dis-LA PROTESTA, unico diario que re cusiones y críticas que algunas veces estómago. |Y pensar que hubo quien donde el irismo artistico es irrisorio; hiciese carne en la Y bien, si el que va a alquilar no quie no tenía razón de existir, porque un ductor tintinear de las coruscantes mone Tilen, si el que va a aquilar no quie re verse enredado en esa madeja, tie-panaderos es más intenso en los de panaderos es más intenso en los de los intensos por los experios p olvidado de que es explotado, de que sero; pero este último utensilio es fan mono, lo imitarian. ¡Pues, ya lo creol de la farándula de electores, que ebrios de, altivo y por consecuencia lógica, piezan a caminar, que se ha dado el salez, el obrero lejos de poder econo- ban a voz en cuello el triunfo de sus respetado. Ahora una racha de frialdad caso de perecer quemadas muchas de mizar, vive al día; si per una u otra demagogos, con tanto entusiasmo, code alcohol v de inconscier causa lo echan del trabajo, hasta que mo si ellos, los andrajosos parias sem-Ta le abate y la explotación sube de grado en temeridad.

El lunes a la noche se convocará

El lunes a la noche se convocará

El lunes a la noche se convocará

Conología nos da cuenta de infinidad on un rincón. Y en algunas ocasiones, clos con haber erigido en el poller a de familias que han perecido asfixiadas cuando la necesidad llega al colmo, nues por el ácido carbónico, a causa de hatras hijas, hermanas o compañeras, no ociosidad, que buscan enfre sus congéberse encerrado en la pieza con el brasero encendido, en las rigurosas noches de la presencia A cabo.

—El domingo no habra zarnaval. Pero to en esta forma, jóvenes aún!... Y todo habra elecciones. Momo desalojado por sin que la autoridad oblique a los pro injusticias, se levanta airado en son de fructiu al pueblo, rematadores semi afo-

que ofician las subastas; en fin, toda una bierno, de ferrocarriles, de comercio, ráfila de parásitos, de estólidos, de hom- etc., y que, por otra parte, cortó la vebres indignos de tales...

No puede ser bajo ningún concepto, de ser! Porque la plebe que sufre mise manifesatda de que a ellos corresponrias e ignominias de todos los gobier- de la evolución política del país, es una nos entronizados, no puede esperar de ingenia ilusión. Tengan por seguro, que ran al movimiento de protesta, proclastos logisladores de leyes nada que los si una ley derogase la forma actual de mando la huelga general, lo que seria saque de esta embarazosa situación. Y elecciones, los triunfos presentidos se aunque tedo el ano hayan emitido de esfumarian. Las recomendaciones para nuestos y exhortaciones subversivas con- lograr trabajo, obrarían con más efectos tra esos malos gobernantes, hoy, sin em que las promesas de rebajas de impuesbargo, al sólo llamado de sus demagogos, que solamente se acuerdan de ellos tos. visperas electorales, han salido de hay de cierto es que: los trabajadores sus hogares radiantes de júbilo; se han no han llegado a comprender que le es acoholizado hasta el exceso para cha imposible a la política, abolir las causas cer coraje»; se han dispensado el lu- que producen el malestar económico. de alquilar un vehículo, y han con-

pansión, el jolgorio orgiástico, si acaso. tación. El pueblo todo esto lo sabe; pero el Los conservadores hacen mal en com moneblo es como la cortesana que ama al batir a los socialistas de Estado. na lal. Y'es por eso que los demagogos prendenran. Crean que a los dos ban que saben el lado flaco, el resorte de dos les seria dificil explicar cual es la sus ma necos automáticos, invitan en vís- zón de fundamento que los separa. peras y en las mismas elecciones a cocrapuloso vino que tan desinteresada derechos sociales. mente le abonara el futuro tiranuelo, no 'pueden menos de deshacerse en ditiram-bos expresivos y en proclamas entusias-tarle a la burguesia; y es en el ejercitas hacia esos hombres buenos y gene cio de la acción directa donde encontra TOSOS ...

Rosanio, 1914.

DE LA POLITICA

La actual facha política contiene una extraña apreciación de la calidad social le los votos. Conservadores y socialislas afirman que sus bandos respectivos está formado por lo más consciente del pueblo; como en la política toda afirmación admite necesariamente una negación, llegamos a establecer, que todbs los votantes son inconscientes.

No obstante, nosotros más cuerdos que los candidatos, y sobre todo, más respetuosos con aquellos asuntos que tocan al pueblo, manifestaremos que: ni es inculta la masa de votantes ni existe razón para que los políticos juzguen a los pueblos por el resultado de las urnas. La verdad es que la herencia capi-

falista, que como presente griego tene mos, pesa demasiado sobre la mentalidad humana; el pueblo sabe por intui-ción que en el fondo (de la cuestión electoral existe una razón económica inconscientemente busca una forma que alivie la miseria en que se encuentra; ahora bien, la relación de tiempo que va de la idea anarquista a la política no es tal que permita a las masas distinguir con claridad las causas directas que produce la miseria, que son: propiedad privada y los medios para

Parte del pueblo cree aun que del Es tado puede venir el remedio que desde hace | muy mucho! anhela males, por eso en la actualidad se inclina hacia el partido que exteriormento le ofrece más probabilidades de me joramiento; bien entendido que esto sucede asi gracias al voto secreto, for-ma que no compromete a los assalaria.

nicos y acreditados por la «equidad» con dos parasitarios. — empleados de gonalidad política.

Esta es la causa que por ahora

que el acto realizado sa una exterio el triunfo a los socialistas. Este partido rización de sincero civismo; no, no pue puede dar por seguro que la pretensión

De esto sacamos en limpio que lo que

Pero, con el triunfo socialista se cum

arcido a las temas a depositar su su-ple la última etapa de la evolución burfragio para el hombre que una vez en guesa; no es fatalidad histórica como promizado, descargue su inexorable fla lo proclaman, es, sencillamente, la hisgelo contra esas espaldas que sirvieron toria de fos elementos de trabajo, obrande gradas ascendentes; de plinto donde do sobre la conciencia proletaria, lo que debta erguirse el autócrata anestésicol impulsa a las clases sociales a dirimir menta erguirse el autociata altestación.

"El pueblo todo esto lo sabe; pero más en el terreno de las realidades, el vienúe la lucha por si mismo, ama la exjo pleito de la producción y la explo-

heráldico blasón obtenido en bue- prender que a poco que se miren se com

Hoy por hoy, la humanidad se di mer, a escancíar vino hasta el exceso. Vide en explotados y explotadores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad se di luego con interses de suyo incompatibilidad en explotados y explotadores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en explotados y explotadores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en explotadores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en explotadores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en explotadores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en explotadores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en explotadores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en explotadores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en explotadores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en explotadores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en explotadores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en explotadores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en explotadores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en exploradores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en exploradores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en exploradores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en exploradores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en exploradores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en exploradores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en exploradores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en exploradores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en exploradores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en exploradores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en exploradores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en exploradores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en exploradores; desde luego con interses de suyo incompatibilidad en exploradores; de suyo incompatibilidad en exploradores; de suyo incompatibilidad en exploradores; de tritivo alimento, al sentir el vértigo del fuere, la discusión de sus respectivos

Es en la sociedad de resistencia el rá la solución económica, que inconscien-Juan Lopez Molina, mente busca en la cuestión electoral. Manuel Blanco.

Reseña internacional

ANTIMILITARISTAS CONDENADOS

cional juzgó esta tarde a tres sindicalistas que estaban acusados de haber in citado a los militares a desobedecer a sus jefes y a desertar.

Se les condenó a trece días de prisión y cien franços de multa cada uno Si el caso se hubiera producido en

este país de «libertad», de seguro los mandan a presidio perpetuca mandan a president LAS EPIDEMIAS

EN LAS GUARNICIONES

París, Marzo 3. — La comisión de igiene de la cámara de diputados saldrá mañana para las guarniciones en sas de las mismas y de los medios de combatirlas.

Y los antimilitaristas son condena dos l, si no los matan las balas lo diezsoldado las enidemias; seguramente será porque aun no hay «cuarteles higiénicos»...

HUELGA EN TOLON

Paris, Marzo 3. - Telegrafían de To lón que se declararon en huelga los obreros que trabajan en la construczión de los nuevos diques de carena Las autoridades adoptan medidas pa

Las autoridades se aprestan a provocar disturbios, hubieran dicho.

a evitar desórdenes.

HUELGA EN TERNI

Roma, Marzo 3. - Dicen de Terni que se declararon en huelga, por no haber sido atendidas en sus pedidos de mejoras, 1.250 obreras de la fábrica de ejidos de yute Centurini, existente en licha ciudad.

Témese que los demás oficios se adhiede lamentar por los desastrosos efectos que un paro absoluto del trabajo tendría en un centro obrero de tanta importancia como es Terni.

Natural!, «sería de lamentar por los esastrosos efectos». Pero esos desastrosos efectos son tales para los que viven del sudor ajeno pues el obrero siempre cierra su balance en déficit.

VECINDARIO AMOTINARO

Roma, Marzo 3. - Comunican de Catanzaro que un numeroso grupo de vecinos de Vallefiorita, pequeño pueblo de la municipalidad con motivo de haber aumentado un impuesto. Después de recorrer fumultuosamen-

te las calles centrales de la aldea, los manifestantes intentaron incendiar rafian porque la explota y le hace ge En esto cometen una torpe acción de edificio de la comuna, pero fueron di-roglificos en la cara que los ostenta como individualismo. En general, debian commomento oportuno recibió considerables refuerzos.

Actualmente reina en Vallefiorita una calma relativa.

DUELO BALSAMO-DRAGO

Roma, Marzo 3. - Se efectuó ayer duelo a sable concertado entre los diputados Drago, socialista y Bálsamo, nstitucionalista

resulto herido Drago en el ojo izquierdo suspendiendose el lance y reconciiándose los adversarios.

Va verán como en el próximo congreo socialista no faftará quien defienda Paris, Marzo 3. — El tribunal correc- al «compañero» Palacios, tomando como atenuante esta otra pantomima.

RUMOR DÉ UN COMBATE

Madrid, Marzo 3. - Comunican de leciras que circula con insistencia el rumor de haberse librado en Tetuán un sangriento combate.

En los centros oficiales se carece noticias. Seign.

z Hasta cuándo irá el pueblo tan mansamente al matadero?

EL PARTIDO CATOLICO

París, Marzo 3. - El partido catódonde se han producido epidemias, con lico ha celebrado importantes reuniones objeto de investigar acerca de las cau- organizando todos sus elementos para uchar por la defensa de la libertad de la Iglesia.

> Ya no fian los «buenos» católicos en la «milagrosa» virgen de Lourdes. ¿Y donde está el poder «divino»?.

MUERTE DE UN CABALLO CELEBRE

Londres, Marzo 3. - Murió hoy e célebre caballo Antonius, de propiedad de sir Walter Gilbert. Antonius debia tomar parte en la exposición de caballos hackney, que se inaugurará maña-

Aqui también hace tiempo murió un «burro» muy célebre: se llamaba Juá-rez Celman, fué presidente y cordobés como Figueroa Alcorta.

LOS EXTREMOS...

Los socialistas nos connunden y se confunden en el laberinto de literatura electoral que glosan batiéndola como engrudo para que «peje». Se han propues-to convencer a los niños que los anarquistas son aliados de los constitucio-nales y que por esto hacen propaganda contra las elecciones. La burda suposición tiene como contraneso, las deportaciones y detenciones que se producer sin intervalo y no se explica que los partidos conservadores que tienen tanto miedo» a las representaciones socialistas, expulsen a los que según «La Vanguardia», sirven para restarles votos faroreciéndo a los otros. Es más suges tivo para nosotros, el silencio del dias rio-sobre esta persecución que ha re crudecido, que en nada confirma la «plataforma» contra las leyes represivas. Si'nos propusiéramos hacer insidia diriamos que es obra de la delación, pues son deportados por «peligrosos» y así resultan para los socialistas en visperas aquel distrito, se amotinaron hoy contra de elecciones. Pero los consideramos sinceros. No son capaces de delatar, pero si de señalar con el índice: «Vea, señor comisario, ese es anarquista; sáquelo de nuestras filas...»

> Otros datos que ponen de relieve nues tros pecados antiparlamentarios y antielectorales-así se trate de elegir or denanzas-publica «La Vanguardia» de aver. Las citas son tan ingenuas que no merecerán tomarlas en cuenta si no fuera porque alguien puede creer que efectivamente, De la Trémouille, es anarquista y que como tal, opina sobre la propaganda. De la Tremouille, es más que otra cosa socialista o no ha definido sus ideas y vota por los más «modernos» y siendo «sincero» sin ser anaro quista no puede dudar de la honradez este diario que en más de una vez se ha interiorizado de como se man-

Los anarquistas deben duplicar su ac Después de 14 asaltos muy violentos unon contra la consagración de todo val lor cívico frente a los valores morales que exalta la prédica de todos los días. En el país han sido los anarquiistas

que llevaron al pueblo hacia la orga-nización obrera haciendola desdeñar toda acción de camándula, por el ejer cicio consciente de la acción directa. Y esa despreocupación dió margen a la ley del voto obligatorio, merced a la cual, los socialistas han sido consagrados como fuerza politica, idem los radicales, constitucionales y cívicos que en otro modo no tendrían la fuerza verbal para lograr que les escuchen.

LA MENTIRA SOCIALISTA

Los desocupados de Rosario

El acto realizado por los desocupados Rosarinos, ha tenido mucha transcendencia; ha dado margen a muchos variados comentarios, pero el que más a preocupado a la opinión, os el dado por la agrupación socialista rosarina: es en extremo peregrino, lleno de una candidez aplomante, nos dá una idea del profundo conocimiento de es: tos precursores del mañana, de estos sabios, sin numen que dicen encami narse aun ideal de redención...

Hablar de convivencias, de relación conexión con los partidos gobernantes es tan absurdo, tan ilógico y tan nrracional que provoca risas.

No, socialistas mal intencionados, no

es ese el mejor camino para llegar más ronto al término de la jornada, hay ilgo en vosoiros que no aconseja presar la verdad, sin dar lugar a le calumnia que tanto combatis y ahora haberso hecho encarnación de ella. Y

no quiero entrar en cuestiones ficas, dejando aun lado el objeto de este trabajo. Siguiendo el hilo de vuestra acusación, os digo que, el que estos ren-glones escribe, está dispuesto públicamente a demostrar la inevactitud de esa afirmación, afirmación que implica para la agrupación socialista Rosarina de no poder demosfrar de manera al guna que el mitin de los desocupados no ha sido ni fue obra del partido ra-¿No habéis escuchado algunos de vos-

lotros los discursos de los oradores que tomaron parte en el mitin? No habéis batido la obra nefasta de ese partido?

ciedad que nosotros los sin patria y sin pan no admitimos como lo hacei vosotros, convivencias con ninguno que explotan v firanicen a los pueblos luestra expresión es insidiosa de un perjuicio, manifiesto, la verdadera expresión de vuestra política rastrera, por eso no concedemos importancia a vues-

combatir sin antes bener una base

otros mismos. Decir en una conferen-

ria pública que, el acto realizado por

llos radicales, es más que suficiente para

formar de vosotros el concepto que an-

¿Qué pruebas tenéis para consolidar-

portancia. Como políticos que sois no

podéis por menos que descender al char-

co de la política, de donde sacáis la

parte más ponzoñosa que queréis lan-

zar a aquellos que tienen pureza de alma y grandeza de ideal, pero no, vues-

tras salpicaduras no llegan a nosotros,

las repelemos como repele lo sano

lo podrido, lo bueno a lo malo; pero

Ites teniamos

El pueblo soberano y juez, os ha con tes que él; os habíamos condenado antes. (Por los desocupados)

Fernando Pizano.

EL PROLETARIO

terrumpa la libre acción de los indivi- esta localidad; tuvo parrafos muy felices duos dentro de las múltiples puestos de en su larga peroración; le siguió en el acción que abarca la propaganda, la idio uso de la palabra el compañero José Pesincracia personal es algo que no ad- rano el cual hizo una enérgica crítica mite norma muchas veces y es lógico al actual estado de cosas; cuyo fiel redidad, se disputan el derecho de cre en lo que la burguesta ha dado en lla presentar las iniciativas.

siderándose el más apto, ocupó el pues- ganización estatal.

al hablaros así es por que tengo ra- riódico a la agrupación creada para sos- volvió a hablar breves momentos Arrie- da vez con más ansias el deseo abso zón fundamental para ello; no me gus tenerlo. Sobre el resultado negativo de ese didos.

donde fundamentar mi acusación y propósito, nos informa la nota que se la base me la habéis facilitado vos nos envió para su publicidad:

sociedades, que toda correspondencia y n valores relacionada con «El Projetario» desocupados Rosarinos es obra de pañera Rosa Arregul, Alma ¿En qué os basáis para formular se thur, Rincón y Rivadavia.

de mi vida, el veros derrotados. Pero riódico, nos obliga a dar publicidad a mesas; con todo, aunque se diera prinno, no os atrevereis (vernan que no resta resolución que la conocemos vuestras perfidas cidencias y desacuerdos que lo inha- el grave problema del hambre; si este zado a los vientos, esa expresión con- confirma los motivos que nos induje ésta, pero es en todo el país; desde de vuestra política, la parte corrompi. ros de que su característica es incompa- afluyen los sin trabajo, y estos darán da de ese cuerpo social para darle im- tible con todo buen acuerdo.

Recomendamos por tanto se tenga en mala consejera. cuenta nuestro pedido, por cuanto el de

ta, Vicente Q. Martinez, Ernesto Lange, Gregorio Ruda y Miguel Torres.

CORRESPONDENCIAS

De Bahía Blanca

LOS DESOCUPADOS

Respondiendo al llamado que se havergonzosa derrota, por el mero hecho cía por medio de un simple manifies to, y sin responder a comités ni asodiaciones de ninguno matiz: con la espontaneidad propia de estos actos, se congregó el viernes 27 en la plaza Rivadavia de esta localidad la clase trabajadora, que a causa del engaño de que son victimas por los agentes pagados visto que todos unanimemente han com- dos en Europa con el sudor los obreros, hacen propaganda pintando último, no sabéis hasta la sa- con hermosos coloridos, las mentidas grandezas de este pais, y que luego se les abandona à su propia suerte a que ambule por las ciudades y pueblos en ousca de un mendrugo difícil de encon

El acto revistió una grandiosa trascendencia; y muestra a las claras la mi serable situación del país; en los pre cisos momentos en que debiera sobrar trabajo por ser la época de embarque denado ya, y nosotros interpretando el en los puertos, y de labor de las nume-sentir de ese pueblo y conociéndoos anblo anda vagando sin pan y sin trabajo; ¿qué será en el mes de junio cuan-do la paralización es mayor? Allá lo veremos, y es de esperar que el pueblo, acosado por el hambre, sabrá pro veerse - a toda costa - del substen

Más de 2.500 trabajadores asistieron Aunque quisiéramos desechar para al mitin: empezó a hablar el ciudadano dempre toda nota discordante que ingido en su segunda época, gracias a paliativos, pues son las consecuencias to, q la voluntad de un núcleo de camara lógicas del régimen de latrocinio y radas y entre ellos Gómez Muruba, con- piña que es la característica de la or-

cado por los obreros panaderos de ésa, de ayer. Los abajo firmados, ponen en cono y enviando por el secretario de la Fecimiento de los compuñeros, grupos y deración, un aplauso unánime fue la lencia y muestra de su aprobación.

pañera Rosa Arregui, Almacén Port Arminará en este acto creo, la obra inicia selección del componente humano. da; se resolvió en el mitin que una co-Tomamos esta determinación porque misión se apersonara al concejo delique hacer, no hay duda: el hambre es Puede la prensa burguesa de ésa

hecho, deja de pertenecer a Æl Proletario».

Francisco Mell, Luís Villa, Romeo Bot

Francisco Mell, Luís Villa, Romeo Bot «escribidores» a hacer un recorrido por las desoladas poblaciones de la campaña? ¡cuántas bellezas encontrarían!

-Las organizaciones, con la actual crisis están en esqueleto; por esa razón creemos acertada la postergación del

Esperamos tener en breve la visita de los deleagdos en jira a objeto de dar a la vida inteligente y libre? un poco de vida a este ambiente aplas-

Corresponsal.

SECCION DOCTRINARIA 'Fundamentos Anárquicos' POR RICARDO LOPEZ

(Conclusión)

El hombre a medida que se ha ins truído, ha matado los resabios atávicos de disolución, para tender en su nue va filosofia a solidarizarse y unirse, haciendo que el sentimiento fecundo de fraternidad se universalice.

Y en su elevación moral, arrulla ca-

la; fueron ambos frenéticamente aplau-didos. la vida, contemplando en la reali-Se dió lectura del manifiesto publi- dad de hoy, la ilusión sana y grande

La autoridad, como la fraternidad son la intangibles. El instinto de conservación de la especie, comprendido por el hom-Dia de propaganda, al par que ener- bre moderno, se ha transformado en un deberá remitirse a nombre de la com- gica protesta fué esta jornada; no ter- culto a la naturaleza para la super-

«¡¡Siendo la sociedad anarquista el hombre gozará de toda la libertad posila actitud despótica y descomedida que berante a pedir iniciaran los trabajos de ha observado el compañero Gómez Mu-las obras de salubridad y otras obras en tanto, coacción ni autoridad. Y como a? So pras de salubridad y otras obras en tanto, coacción ni autoridad. Y como Yo quisiera ingenuamente que así fue tuba, al presentarnos ante él para re proyecto, sin duda «les prometerán» ha todos los hombres no concebirán los Ta; para tener la satisfacción más gran-cabar los fondos y demás cosas del pecer lo posible, pero no pasará de proderechos y debres; la libertad de unos no os atreversis tverdad que no? esta resolución que fué tomada por incipio a esos trabajos, no se soluciona pudiendo los anormales dar rienda suel estaría supeditada a la maldad de otros: 10h Ya conocemos vuestras perinas cucencias y desacuerous que lo min el grave problema del hambre; si este la a sus instintos, amparados en que intenciones y al conocerlas no nos cau bilitan a seguir à su frente. Su negativa mal fuera local, si fueran nada más que ningún hombre, ni la colectividad misintenciones y al conocenas no nos caumal encuadrada y hostil en demasía, los varios millares de desocupados de ma podría impedirselo, desde que la zado a los vientos, esa expresión concontinua as interes que las interes esta, pero es en todo el país; desde interiad es absolutar» i sonitien triundenatoria; conocemos el fondo obscuro con a refirarle nuestra confianza, seguNeuquen y otros puntos de la Pampa falmente los negadores de la sociedad que avanza, creyendo con esta argumentación dar un golpe de muerte!!

Infelices!! Como se comprende que estáis plasmado en todos los absurdos, de agonía!

La sociedad organizada libremente ia más será atacada por el individuo que la compone, siendo que al atacar a ella. mata indirectamente su libertad y pierde su facilidad de vivir.

Si alguno pueda atacarla es el anor mal. ¿Y acaso el anormal es sensible La ciencia siempre tendra una facul-

tad; facultad que no es autoridad, sinó derecho científico de salvaguardar a todos, de la maldad inconsciente de uno volviendolo al seno de la sociedad con los mismos derechos que los demás,

Y malhechores conscientes, como la mayoría de los que existen hoy, no los habrá. Los que existan, serán fatalmente predispuestos por enfermedades y degeneraciones que el ser mismo no pue-de ovitarlas y que la ciencia estudiará.

Los «determinantes» de los males que hoy sufrimos habrán desaparecido: males morirán por lo mismo que habrá desaparecido las causas que los originaban.

ESTADO, PATRIA, CAPITAL, ETC.

MOVIMIENTO OBRERO

La situación se agrava

La situación exige que esclarezcan los uno se afianza a las ventajas las desavenencias entre compañeros que flejo de su desorganización, y del ar-por chocar en temperamentos o moda-matoste que se desmorona, lo tenemos por las circunstancias influencian en el tos caso, parece que se está mostrando en Y lo que más favorece aún la acción presentar las iniciativas:

En Córdoba, «El Proletario» ha surundas no se extirpan ya con simples la inmensa falange de obreros del Puer bajadores que son los interesados de salto, que están llevando por consiguien var su propia dignidad mancillada por te la peor parte; que en primer lugar esas ordas refractarias al progreso mano social, en el que van sólo al ción por los contraristas que ganan un terés que puedan especular, parece opo-

a la voluntad de ellos, y la policia, ya en el Puerto es notorio que va todo eso, con una parsimonia inusitada sin importarle un comino nuestra desgracia.

Ya estamos cansados de repetir siemacontecimientos que se vienen sucedien- pre lo mismo, y sin duda, en parte, do en la actuación y circunstancias de la opinión pública creerá que se trate una lucha desaforada y sin lógica y de de calumnia debido a que no se produtodo punto desigual debido a la carac ce una reacción que ponga orden en terística de los beligerantes, que cada ello. Pero advirtamos que no es calum del me- nia, porque tan solo la historia de la dio en que lucha. Pero en la esencia- sangre que en la Rivera se ha derramalidad de esa lucha, lo adverso, según do, basta para convencer a los incau-

siderándose el más apto, ocupó el pues jo de redactor.

Los compañeros acercados a esa obra que se inició, a poco andar, han roto jos cínculos de afinidad—tal vez por que este hiciera llover el mana de la le carestía de la vida. Después de todo, proque todo lo sabe debido a un hábil resolvieron exigir de G. Muruba la en la vida de la la carestía de la sociedad parconal, que se la vida de la la carestía de la vida. Después de todo, proque todo lo sabe debido a un hábil resolvieron exigir de G. Muruba la en la vida de la la carestía de la sociedad parconal, que este hiciera llover el maná de la la carestía de la vida. Después de todo, proque todo lo sabe debido a un hábil esponaje del que suele tener una relacion de la vida de la sociedad parconal, que este hiciera llover el mana de la la carestía de la sociedad parconal, que este hiciera llover el mana de la la carestía de la vida. Después de todo, proque todo lo sabe debido a un hábil esponaje del que suele tener una relacion concreta de cuanto hecho se description de la vida de la vida de vida d trega de todo lo relacionado con el perfacilidad sus pobres argumentos; luego obliga a los más incautos a obedecer arrolla en el puerto, tampoco nada hapre los obreros del Puerto ...

cial y no bajo otro concepto que el terbo, que sus crimenes quedarán siem-del interes, se aprueba ese desharajusie pre impunes como quedó el del infortu-de ideas que con el provecho de la nado Rosil, sabiéndose quién era el auclase capitalista trae la guerra de obre tor. ro a obrero, sin que se den exacta cuenta, los unos, que son víctimas de sus ex-

sus servicios en el radio de la Rivera sideran con fuerzas.

Pero el señor jefe de p.l. a no duda, y todos esos resultados de sangre, Obreros del puerto porque bien lo recordará, ti le ouando fué jefe de la Razzia Social a raíz de digo, la crisis les ha servido de estidad de los obraros, ordenó que fueran se deminar por esos matones de facen afrontar la titulada «So y que fue prodesalojados del Puerlo, y que fue prodesalojados del Puer se al arreglo. Però no sucedió tal cosa. Todo se realizó superficialmente.

nocen que son energicos detenso-es de inviolables?...

ce inviolables?...

Pero muchas veces pensamos que sólo y a la configuración de sus restros. Por to de orden, de anfor y justicia al traque en verdad, son tipos horriblemente bajo, praa que desapareciera todo ese a bien concurrir a este llamado.

Yeos!... | Y como creen que el señor Demilestar sin lamentaciones de dolor par Illefiani iba a suprimir un clemento que ra las anémicas familias de esos trabael Céniro de Navegcaión conserva en in- jadores, que al fin y ál cabo son los vernada con el fin de destrozar movi- que sufren las consecuencias fatales del miento de progreso económico social; régmein social, tal vez ignorando que Indudablemente que teniendo muy en esa lucha entre obreros sea un retar Sociedad Cosmopolita O. Mosaístas cuenta su utilidad, hizo caso omiso a do para la libertad del pueblo. Vas disposiciones del ministerio!

Pero según resulta ahora, el caso es más agudo, porque desde que so sus mecánicos y anexos citó la actual crisis económica, fué como un aliciente para el Presidente de La C. A., invita a los socios y no per la Sociedad Cosmopolita Obreros Modancia de brazos y poco trabajo que du se efectuará el viernes 6 de marzo en lucha.

Lay, empiece a tomar nuevamente impulso en la Rivera, y así lo demuestra cutir la siguiente orden del día: Acta an instructiva cinta, del inolvidable y coautoridad en los vapores, obligando a asuntos varios. capataces y contratistas a dar frabajo

—Nota. — Los compañeros de bue- rá el periodista B. V. Mansilla, su contratistas a dar frabajo

andiamente a los que enseñen como comna voluntad, pueden pasar por nuestra ferencia sobre el tema Solidaridad en la
probante una schapa-redonda de cobres

secretaría Méjico 2070, el martes o mier lucha y en la vida. probante una schapa redonda de cobre» secretaria Méjico 2070, el martes o miérque es el distintivo que dan a-sus afi coles de 8 a 10 p. m. a retirar los lados y eso hace pensar que para que marificatos de la asamblea para fijartos inspectores observen semejante autoridad, donde se junten tantos hombres de diferentes psicologías y como dicha de diferentes psicologías y como dicha matoridad no tiene un rasgo de moral redocciones Navales redocciones navales de diferentes psicologías y como dicha de diferentes psicologías y como dicha la la la la comisión de construcciones Navales redocciones navales redocciones navales redocciones redocc ad cultura, sino que se afianza en sus capacidades de «Moreiras» y sabiendo

pensablemente les habra proveido el se el importe a nuestra secretaria: Irala, hor Udabe, pueden asesmar y aporrear 1745, de acuerdo con lo resuelto por Poro alli se ve una conveniencia so a cuantos cristos encuentren como es- dicha agrupación.

¿Dirán acaso que es mentira? Los hechos hablan en la pequeña h's ta, los unos, que son víctimas de sus explotadores y esbirros secundarios que sirven de estímulo a la policía y que los capitalistas los htilizan a fin de acrecentar sus candidatos y fortalezcan sus imperantes dominios, porque en el odio que relativamente viven los obreros del Puerto y otros gremios, estriban e los la tategridad de sus partidos.

Ty así como obró el ex jefe Dellepiani, también el señor Udabe pone sordera a las gueias que diariamente surgen en la poqueña h's toria de los dias y tengan por seguro que le la autoridad no hará más que su blevar los ánimos con su proceder incorrecto y favoritismo injecto y secundario que presta a esa institución par da razón, en contra nosotros que sólo queremos que pos dejen tranquilos, que no nos hoatiguen y obstaculcen en el trabajo y entónces verán que el país no será expuesto a la transgresión en n las que la riamente surgen en que se ve simultaneamente a consecuenla prensa en general, en la que más o menos en igual concepto se denuncia del proceder infame que actualmente estan cometiendo los inspectores de la Patropal, secundados por la Prefectura Major de la Patropal, secundados por la Prefectura Major de la Ratropal, secundados por la Prefectura Major de la Ratropal, secundados por la Prefectura Major de la Ratropal, porque ellos nos provocan cuando nos ven al costante de la Ratropal, porque ellos nos provocan cuando nos ven al costante de la Ratropal, porque ellos nos provocan cuando nos ven al costante de la Ratropal, porque ellos nos provocan cuando nos ven al costante de la Ratropal, porque ellos nos provocan cuando nos ven al costante de la Ratropal, porque ellos nos provocan cuando nos ven al costante de la Ratropal de la Ratr

la última huelga habida en el Puerlo, pi exministro Gómez, estando enterdo de las iniquidades y trofelías que comencian esos inspectores, que constituían properto en meltar para la tranquillo, para que los inspectores vuelvam en el local Irala 1745; los compañeros a la Rivera y causa de ellos el malestar que fanto han trabajado por la organización de este gremio, deberán hacer y la inquietud renace en una infinidad zación de este gremio, deberán hacer porque este llamado sea todo un éxito de trabajadores jóvenes que no están porque este llamado sea todo un éxito de trabajadores jóvenes que no están y que la sociedad pueda nuevamente dispuestos de manera alguna en dejar. Y que la sociedad pueda nuevamente dispuestos de manera alguna en dejar. Y que la sociedad pueda nuevamente dispuestos de manera alguna en dejar.

Pues entonces aqui cabe preguntar al matones. señor jefe de po'icía que ignoramos que El soñor Dellepjani se limitó simple pensamiento lo absorbe del cumplimien mente a coartar la ofensiva de los instense pensamiento lo absolue de la que dice pectores y desaulorizarlos a que subies en los asuntos de trabajos, ca-conservar nuestra libertad, tendremes so de apagar el furor de los huelguis otra vez el especiáculo de esa gran fu-tas. Pero nada hizo para que se ale ria hidrófoba que suelen desencadenar aran de la Rivera; y si bien es verdad esos señores inspectores, que usted, seque les estaba prohibido entrometerse nor, mira con simpatía, volverán aca-las boletas, pueden hacerlo de 6 a 9 en el trabajo, no por eso dejaban de so los asesinatos; obligará a los tramerodear por todas paries en el Puerto, parándose en los despachos de bebebidas insultando a l's obreros que conocen que son energicos defensores de
nocen que son energicos de
nocen q

Juan Félix López.

la Patronal, que en vista de la abun- socios a la asamblea general ordinaria saistas, a benefició de los mossaistas el que los inspectores hayan vuelto a terior, correspondencia. Informe de co-nocido escritor Emilio Zola, denoi recibir ordenes de posesionarse de la misión.—Congreso de la Confederación da «Germinal».

ce y cuando se le da cuenta de algún de creer que se apresuren en semejante hecho suscitado entre estivadores y los ompresa, sabiendo que les ha de costar lancha deportados se les recuerda la conseptición de la Paironal, todo lo arregla haciendo un gesto de disgusto y lanzando una exclamación diabólica: siem-

Posiblemente en la entrante numce na estará concluída la embarcación. El Secretario.

Sociedad Obreros Zapateros

Se invita a todos los compañeros de sar Carrizo y Al. Rula roczuma.

a comisión de esta sociedad así como de actualidad.

4.º Un aventajado niño de 9 años del a los delegados cobradores a concurrir 4.º Un aventajado niño de 9 años del el jueves 5 del corriente a las 8 p. m., Orfeón Libertario ejecutará escogidas al local de la sociedad sita en Humberto piezas de violin con acompañamiento de

El Secretario.

Obreros electricistas y anexos

En un largo y bien meditado manifiesto se convoca a la asamblea y con-

El sábado realizan asamblea general

Todos los días pueden pasar los compañeros por el local a relifar las bo- Centro,

neral y cobrador.

El compañero B. V. Mansilla dará un conferencia 'sobre organización.

La comisión de este gremio se reune 8 p. m. (Se recomienda al ex secretario tenga

Funciones v conferencias

Hoy a las 8.90 p. m., en punto, cara gran función, cinematografía y conferencia en el lujoso y hermoso salón Marconi, Corrientes 4256 al 60. Organizada pañeros que organicen funciones a beneficio del diario, se sirvan comunicar neficio del diario del

En uno de los intervalos desarrolla

A las sociedades gremiales y Centros se efectuará el domingo 8 de marzo de Santiago Díaz, Rafael Trujillo, alberto

zi, victimas de la ley social, prestando su desinteresado concurso el cuadro «Discípulos de Florencio Sánchez» v el Ors

Orden del espectáculo:

1.º Apertura por la orquesta. 2.º Estreno del boceto cómico en un acto y en prosa, original de Elio Galio titulado «El Acabose», interpretado por J. Romero, V. Picone, F. Dima, C. Brandakis, V. Cappello, P. Pomarés, F. P., Larrosa, L. Gago y Al L. Casime.

8 º Conferencia por los escritores Consar Carrizo y Al. Rula Yoczuma. Temas

piano.

5.º El hermoso diálogo de L. Vievtes titulada: «Los Dos Caminos», interpretado por F. Dima y V. Picone.

7.º En los entreactos los compañeros D. Schenini v V. Cappe'lo, recitarán unas poesías.

No se suspende por mal tiempo. Se ruega concurrir a la hora indicada, pues la función terminará antes de las 12

Por entradas: Cangallo 2559, Corrientes 961 y Montes de Oca 1672. Entradas con asientos para hombres

pesos 1.00.—Señoras y señoritas, 0.50 -Niños, gratis. Todos a la Suiza.

nará por partes iguales para la gira de la Federación O. R. A. v biblioteca del Se recomienda a los Centros y So-

Se discutirá la siguiente orden del d'a, ciedades gremiales no organizar otros Acia anterior, correspondencia, nom actos en ese día a fin de no malograr bramien o de la comisión, secretario ge el éxito de éste, dado el fin que él

NOTAS VARIAS

Comite pro presos

Salud:

Se citan a los componentes del Conseio Administrativo del Comité pro presos, para hoy, miércoles, a las 8 y meresolver varios asuntos de gran urgencia. Sin más, lo seluda, El Secretario,

Comité de desocupados

Se cita al Comité de desocupados para hoy a las 8.30 p.m., en Humberto I. 2200.

Hoy a las 8.30 p. m., en punto, una Comité "La Protesta"

el buen acuerdo y resultado de las mis-

El Secretario.

CORREO

que la ley condena severamente cual que hayan recibido listas de suscrip 1914 a las 8.30 p. m., a total bene Flores Rojas y «Luz al Soldado», Conden del total de esa naturaleza, nadie ha ción del Contro «Brisas Libertarias» de ficho de P. Faballo, I. Grassi y Al Fran Moreno.

					-
Kropotkine Pedro, «La Con-	ti-Cristo», dos tomos cada		Palavecini Félix F., «Proble-	la nueva Fe», «Estudios li-	
quista del Pano, «Pala- labras de un rebelde»,	Marti José, «Flor y Lava»	» » 0.40 • » 1.50	mas de educación» » » 0 Petronio, «El Satiricón» » » 0	.40 mo cada obra	_ » » 0.4 0
«Las Prisiones», «Cam- pos, fábricas y talle-	Maupasare Guy de, «El Hor- la», «L. Mancebia», «Inú-)	Pedrell F., «Musicalerias» ; » » (Perez de Mendoza María, «Mi-	los gatos», «Las bodas de	r :
na y el Anarquismo»,	til belleza», «La Loca», «Miss Harriet», «Berta», 1	1	sión social de la mujer» » » 0 Palacios A., «Discursos parla-	cioso», «El Deseo», «La mu	1 6
«Memorias de un revolu- cionario», 2 tomos p p 0.40	tomo cada obra Mantegazza Pablo, «Higiene	» » 0.40	mentarios», » » 0 Palacios L., «Universidades	Stirner Max, «El único y su	
Lorenzo Anselmo, «El Pue	del Amor», 2 tomos cada «Fisiologia del Amor», «Fi-		Popularesa » » (Pey y Ordeix, «Alma religio-	Salinas Moreno, «De la vida	
blos, blosicalismo s 0.40	siología del Placer», «Fisio- logía del Dolor», «El siglo		Parny Evaristo, «La Guerra	Danonez Lusumo, «Pro-	фж » 0.40
Laugel A., «Los Problemas de la Naturaleza», «Los	hipócrita», «Orden y Liber- tad», 1 tomo cada obra	» » 0.40	de los Dioses»	Sienkieviez, «Quo Vadis?», 2 torros, cada 40 Santos Chempo I Pos	» » 0.40
Problemas de la Vidav, «Los Problemas del Al-	Möebius P. J., «La inferiori dad mental de la mujer	, 0.40	Quinet Edgar, «El Genio de las religiones» » » 0	ized partons onocarro and accom-	The second of the second
ma», 1 tomo cada obra 1 n (n 0.40 Labriola Antonio, «Del mate	da», «Crimen de muchos»»	A 5 1 2	Ottincey Tomas de aDel Ase sinatos 2 2 2		» 0.60 » 3.1.20
rialismo histórico» (5 % 0.40 Labriola Arturo, «Reforma	Morris G., «Noticias de nin guna parte» Meslier Juan, «La Religión	»	Reclús Eliseo, «Evolución y	Sux Alejandro, «La Juventud intelectual de la América	A A SA
Labruyere, «Caracteres» » » 0.80	I Natural»	a 0.60	revolución», «La montaña», «Mis exploraciones en Amé-	Hispana»	
Lamarek J. «Filosofia Zooló» * * * * * * * 0.40	Mas y Pi Juan, «Alberio Ghi- ' raldon	. a 2 0.50	rica», «El, Oceano», «Nie- ves, rios y lagos», «El Arro-	«Amor y Libertad», 1 tomo	6 % -> 0.504
Latré E., «Conservación y » » 0.40	Nietzsche Fedco, «Asi habia-		yo», «La Vida en la Tie- rras, «Las fuerzas subterra-	Suriguez y Acha, «Despertars, 2 tomos, cada uno	0.50
La Iglesia G., «Tolstoïsmo y. 11 » 0.80 Anarquismo» , y » 0.80	ba Zaratustra», «El Viaje ro y su sombra», «Ecce-Ho- mo», «La Gaya Ciencia»,		neas», «La atmosfera», «Los Primitivos», «Nuestro Pla-	de Paris».	EN . 1.66
luntaria» - 1 % > 0.30	«El Anti-Uristo», «La Ge-		neta», 1 tomo cada obraj (» » 0 » Geografia Universal, 6 to	" «Los Hijos del pueblo»	Va b 1.80
Lamennais Roberto, «Sobre el pasado y el porvenir del	nealogía de la moral», «Au- rora», «El Crepúsculo de		mos encuadernados en pas- ta cada:	Sauri Manuel J LossEscla	1 1 195
pueblo», «El libro del pue- blo», 1 tomo cada obra " » » 0.30	los Dioses», «El Origen de la tragedia», «Más allá del		» Id. id. en rústica Recluss F. «El Fraçaso de	Taime H., «La Pintura en Ita-	
\Malato Carlos, «Filosofía del	bien y del mal», «Humano, demasiado Humano» 1 to-	r-~~~~	Dios» » » 0 Rusinol S., «El Indianos 4 (» » 0 » «Desde el molino» — (» »	.40 lia», «Viaje por Italia» (3 to .60 mos), «Filosofía del Arte»	
Anarquismo», «Revolu- lución Cristiana y Revo-	mo cada obra Nordau Max, «Las mentīras	» » Q40	Renan Ernesto, «Estudios re-	del siglo XIX», cLoscorise)
lución Social», «Las cla- ses sociales», 1 tomo ca-	convencionales de la civili- zación», «Matrimonios mor-		ligiosos», «Diálogos filoso ficos»	40 poráneau (2 tomos) cade	
da obra » » 0.40 Mackay J. E., «Los Anarquis-	ganáticos», 2 tomos cada «La Comedia del senti- miento»		Rizat Jose, «Noli me Tange re» (el país de los frailes),	Tohokhov, Anton, «Vanka»,	» 0.40 0.40
tas» » 0.40 Michel Luïsa, ««El Mundo	Naquet Alfredo, «La Anarquía	0.40 × 0.40	«El Elibusterismo» » » 0 Rusckin John, «Las piedars de Venecia», 2 tomos, «Las	. C. Guarnicionne rin ()	5 b 0.40
Nuevo» » » 0.40 Marx Carlos, «El Capital» » » 0.40	y el Colectivismo», «La Humanidad y la patria»	» » 0.40	mananas de Florenciam P () » » ((~ \
	Novoa R., «La indigencia es	27	Ramírez Angel, «Después de	Troconis Porras Autroscenio	Ultrant Arabi
	Nin Frias A., «La Novela del Renacimiento», «Estudios.		Ross Mulica, Mas alla del afi	Taxil Leon La Prosidiucion	-D - D U. 1449
Maturana José de, «Canción de Primavera» x x 0.40 Mirboau Octavio, «Sebastián	religiosos» «Engavog do	Section 1.	Rodriguez Mendoza «Vida	40 Tiberghieu G., «Tesiso	0.40 0.40
Roch», «El abate Julio», «El jardín de los supli-	bol», «Sordelo Andrea», 1	1 080	Rhoidis B. da Paplea Juna nas a Rafachi Lega, sun sueno de		EX. X .0.40
cios» » - » 0.40	vierte»	W 75 0 10	Divilance D Divilance Della Continue	Tarrida del Marmol, («Proble 40 mas Transcendentales»	*** 1.20
camā» » 10 0.80 Marinetti F., «El Futurismo» » 20.40	Novicow J., «La Emancipa- ción de la mujer».	3 (H) 30	16% ri	Throughout I along Nihilis taxon Tarde G. alan lenger social	ACTOR AND MES AFRE
	Negri J., «La crisis religiosa» Nelson E., «Hacia la universi-		» (Motivos de Proteo»	50 less Trigo Felipe, «Almat en los	
la dictadura de la Repú blica», «Pasados por	dad futura»,	» 2 0.40	Soiza Relly, «El alma de los Perros», Hombres y muje-	labios», «La altisima», «La Clave», «El amor en la vid	
Agua», «La conquista del	O'Gorman Eith, «El convento desenmascarado»,	» » 0.40	res de Italia», «Cerebros de Paris», «Crónicas de Amor,	y en los libros la tomo	8 N 1.60
Merlino Saverio, «¿Socialis- mo o monopolismo?» (* » 1» 0.40	Proudhon, «¿Qué es la pro-		de Belleza y de Sangre», 1 tomo cada obra	. I was page of Diables	. D. D. O. 60
Merimée Próspero, «Los Hu- gonoles», «Cosas de Es-	piedad?», «La moral de las ideas», «La mujer», «Po-		Saenz Hayen: R. «Las ideas	Cil», «Placeres Viciosos».	
paña», 1 tomo cada obra » 0.40 Morisier E., «Enfermedad del	bres y ricos», «La Sanción moral», «La educación - El)		actuales» Serao Matilde «Centineta alerta!» Schopenhauer A., «La Liber.	40 «Resurrección», (2 tomos)	Ai _
sentimiento religioso, » » » 0.40 Mitjana Rafael, «En el Mo	Trabajo», «Amor y matri- monio», «El Estado y la dignidad personal», 1 tomo-		tad), «El Amor, las muje-)	«El Matrimonici», «Imita-	
greb-el-Akca», «Para musi- ca vamos!», «Discantes y	cada obra	a 0.40	res y la muerte», «Funda- mentos de la moral», «Alre-	ciones Los costicos», «No velas cortas», «Polikuch-	
da obra 11 1 1 1 5 p 0.40	Prat José, «La burguesia y el proletariado», «Crónicas de-	- ,	dedor de la filosofía», 1 tomo cada obra " " " » » 0	ka», «La verdadera vida» 40 «Mis memoria;», «La es	
Morayta M., «El Padre Feijóo y sus obras», «Aquellos (Pierre Quiroule, «Sobre la ru-	» » 0,40°	Sorel George, «El porvenir de	Guerra y la Paz» (3 tomos)
Mato de Turner Clorinda,	Id. id. encuadernada	» » 0.50 » » 1.—	los sindicatos obreros», «La 🐃 ruina del mundo antiguo»,	«La revolución en Rusia» cada tomo	. × ≥ 0.40
«Aves sin nido», » » 0.40 Mandsley H., «El crimen y t	bros», «Pedagogia», 1 tomo		«Las ilusiones del progre- so», 1 tomo cada obra » -» 0	40 Urales Federice, «Los hijos	
la locura»,	ruig Antomo, «Joaquin Costa	. p_0.40	Spencer H., «Origen de las profesiones», «El individuo	del amor» » «Sembrando Flores»	» » 0.40 (» » 0.10
Martinez Cultino V., «Rapso dias paganas», » > 0.50	cas», **Man	» » 0.40	contra el Estado», «Crea- ción y Evolución», «Educa- ción intelectual, moral y fi-	Vasseur Armando, «Cantos	
Moleschot Jacobo, «La circu- lación de la vidas 1 fm \$ 0.40	mas del fanatismo, 2 tomos cada uno	» » 0,40	sica», «La Justicia», «La Religión; su pasado y su	Augurales», 1 t. encuader- nado Vandervelde E., «El Colecti-	* × 1.50
hombre «Deberes del	Picon J. Uctavio, «Drama de familia»	I di suk	porvenir», «Estudios políticos y sociales», «Los prime	Valuervelde E., «El Colecti- visn: I Voltaire, «Diccionario filosofi-) » » 0
Mandsley H., «El crimen y la locura» » 0.40	Poe Edgar, «Eureka» Palomero A., «Su Majestad el-	» » 0,40	ros principios», «Las cere- monias de la vida», «El Pro-	co», 6 tomos, cada uno	» » 0.40 + » » 0.40
los Dioses», «La Resurrec	Praycourt, «La moral del	» » 0.40	greso», «La ciencia social»,	» «La Dondella» 40 Vacherot C., «La ciencia v la	≥ ≥ 0.50
chión de Ina Diosesu, aEl Am	etizon,	1 a 0.401	Strauss D. H., «La antigua y	l conciencia»,	, 0.40 هـ هـ.

Pag. 8

LA TIRANIA ARGENTINA

"En la Argentina han sido condenados a preridio los dueffos de las imprentas en qué se ti-

tic el reductor de LA PROTESTA Teodoro Antill por haber escrito un artículo rememorando el proletariado, tiene el deber de secunliversos hechos de la historia del projetariado.

Pri la Argentina ha sido condenado a presi cie el administrador de LA PROTESTA, Anoliterio Parrera por haber anarecido en ese diatio un'articulo del redactor del mismo, quien a su Nez por ello mismo fue detenido y conderado a presidio

celitos comunes para las mujeres, pero si existe si éstas cometen delitos de caracter social.

"La pena de muerte por delitos comunes solo tanto que nor delitos de carácter social se anlica a hombres y mujeres a los 18 años de edad"

Comité de Propaganda Agraria

l con esta denominación se ha cons tituído un comité cuva alta misión es dedicarse a la propaganda societaria entre el trabajador del campo.

Trascendental es la obra llamada a realizar, si en ella es secundado por los compañeros de todas las regiones agricolas. La obra desviadora de la L. A. A. mangoneada por los Netri y Cía., nueva plaga de langosta que coopera con los terratenientes, es menester hacer por anularla, destruirla,

Por lo pronto el comité se ha pues to en comunicación con varios compafieros a fin que sin pérdida de tiempo se establezcan subcomités: luego editará un folleto y tiene ya en proyecto una gira de propaganda y otras medidas ten-dientes a fomentar el espíritu de asociación entre el campesino.

débida importancia a esta rama de la ferencias, para lo cual necesitamos el actividad del país, auspician la constitución de esos subcomités, y hacer que Para la propaganda escrita y gastos los compañeros de todas las localidades se interesen por esta obra.

opaganda dirigirse a G. Coria, Achega 3470, Villa Urquiza, Buenos Aires, rección de LA PROTESTA.

FOLLETIN DE LA PROTESTA (46)

FELIPE TRÍGO

pecialista. Nada!... por un poco de neu maravilla. Al despedirse anochecido, Au sala distante. sólo pudo conseguir venirse a Madrid trío deliciosisimo. con la guarda de Marieta, la pobre criatura que le adoraba

Solidaridad para un boicot

Conductores de Carros

ridio los dueños de las imprentas en que se un accomendamos en potenta a los asolares de esta institución, Albitara de que los autores de esos folletos fueros calcos fueros de que los autores de esos folletos fueros calcos fueros de esos folletos fueros en la calle Triunvirato núdia p. m., a 10 y media p. m., en punto 1927 como igualmente al aserra-Recomendamos el boicott a los aserra-"En la Argentina ha sido condenado a presi-

La sociedad de aserradores y todo dar este boicott declarado por un gre-mio que nunca ha negado su solidaridad.

Libreria de LA PROTESTA

'Al los lectores del diario, suscriptores y demás compañeros y al público comunica a todos los centros y cua-"En la Argentina no existe pena de muerte por en general, avisamos que hemos abierto clitos comunes para las mujeres, pero si exisbrería sociológica con un completo surtido de las más importantes obras de ciencia y sociología, las que serviremos se aplica a los hombres mayores de 22 años, en a los precios más baratos de Buenos

> Como no nos guiamos por otros fi-nes que el de procurar la difusión de las ideas y del conocimiento por me- de la Liga Racionalista, dio del estudio, y al mismo tiempo contribuir al sostenimiento de LA PRO-TESTA, dándole una nueva ayuda por este medio, hemos creido lo principal reducir todo lo posible los precios de todos los libros y folletos para la venta.

PEDIDO DE FOLLETOS

A los compañeros y Agrupaciones que hayan editado folletos de propaganda y posean cantidad, agradeceremos nos mitan veinte ejemplares para la librería del diario acompañado de los pre-

Comite de desocupados

cuyo objeto es remover entre los sin Los compañeros en jira por la F. O. trabajo una campaña que se exteriori-R. A., y LA PROTESTA deben dar la zará con grandes mítines públicos y con-

v en este sentido esperamos que las so-Por todo lo que se relaciona con la ciedades contribuyan con su óbolo.

La correspondencia al secretario. Di-

el hotelillo y la dulce niña que salió después de cenar, con Luis y con Maneses antes sino un pasajero contagio, a recibirlos al pórtico: alta, morena, muy bella, con una angélica-belleza que entretenían en tocar. El poeta en hacon pelucas en otras épocas—sino que LA BRUTA

The hablaba de mujer; tendria diez y cer versos, allí mismo, tras ellos, con cierto ahora de que no habria de ser seis o diez y siete años, y liso el la inspiración de la música, que sólo pelo como una virgen gitana... A los le sonaba entonces a rumor armónico, unicamente hubiera de servirle para respecialista. Unidad por un poro de pelo como una virgen gitana... A los le sonaba entonces a rumor armónico, unicamente hubiera de servirle para respecialista. Unidad por un poro de pelo como una virgen gitana... A los le sonaba entonces a rumor armónico, unicamente hubiera de servirle para respecialista. Unidad por un poro de pelo como una virgen gitana... A los le sonaba entonces a rumor armónico, unicamente hubiera de servirle para respecialista. Unidad por un poro de pelo como una virgen gitana... A los le sonaba entonces a rumor armónico, unicamente hubiera de servirle para respectada por un poro de pelo como una virgen gitana... A los le sonaba entonces a rumor armónico, unicamente hubiera de servirle para respectada por un poro de pelo como una virgen gitana... A los le sonaba entonces a rumor armónico, unicamente hubiera de servirle para respectada por un poro de pelo como una virgen gitana... A los le sonaba entonces a rumor armónico, unicamente hubiera de servirle para respectada por un poro de pelo como una virgen gitana... A los le sonaba entonces a rumor armónico, unicamente hubiera de servirle para respectada por un poro de pelo como una virgen gitana... A los le sonaba entonces a rumor armónico, unicamente hubiera de servirle para respectada por un poro de pelo como una virgen gitana...

río deliciosisimo. | ma laboriosa. Era Alurea la que, dur semanas — y sin contar el más bello Los días pasaban gratamente. Alva- miéndose después, solía contemplarle trabajo aparte de los versos del poeura que le adoraba... ro había llevado novelas francesas para dormido..., contenta al menos de verle ta — cerca de tres libros... ó séanse Habían arrendado un hotelillo amue traducir, de su antiguo editor, el señor por la faz la honrada satisfacción del casi ochenta duros... De esto iban viblado, enfrente de la Moncloa, y alli Gómez Carner, y todo era orden y sueño. Y efectivamente, al despertar, ya viendo; y con holgura y con sobra... bilato, entrente de la Moncloa, y alfi dismez Carner, y todo era orden y sueño. Y efectivamente, al despertar, ya viendo; y con holgura y con sobra a guida los propósitos. Alvaro, invadido por estas temuras familiares; se manico en un tiempo del diablo por las canario en mano, con un pañolillo al cuestas temuras cerca del holte. Mientras menos viniese al centro, mojor. Aurea y Marieta serían amigas...

Y convinieron en almorzar todos juntos, una amplia mesa de despacho. Levan-haberse cortado las mienas:—«Si, más velas, que editor no había tenido incompositos. Alvaro, invadido para orden y sueño. Y efectivamente, al despertar, ya viendo; y con holgura y con sobra a tanto que Alvaro reservaba integras las guida los propósitos. Alvaro, invadido por las canario en mano, con un pañolillo al cuestas. Y más aún: por ocultarle a Aurea y marieta serían amigas...

Idente a Moncloa, y alfi dismez Carner, y todo era orden y sueño. Y efectivamente, al despertar, ya viendo; y con holgura y con sobra a tanto que Alvaro reservaba integras las guida de las cortinas, trabajando, diccio-con un pañolillo al cuestas viendo estas cortinas, trabajando, diccio-con un pañolillo al cuestas cerca del holtes. Pero una sola estufa de gas, pues llo, y sin haberse lavado siquiera...

In signo que le pudo computar como también, la había dicho, enseñandola el cesta regimentación admirable, era el nuevo préstamo, por animarla tanto que Alvaro reservaba integras las del las cortinas, trabajando, diccio-con un interpo de diablo por las canario en mano, con un pañolillo al cuestas viendo a computar como también, la había dicho, enseñandola el cestura de sus preservaba a trato que Alvaro reservaba a tanto q Y convinieron en almorzar todos juntos, ma amplia mesa de despacho. Levan haberse cortado las melenas —«Si, más hoy mismo para lo cual recogrian a la social y traducían hasta; versos y menos pelo!—había dicho él la una. Almorzaban, arreglábase despala la tarde que volvió de la barbería comenine en anticipárselo a cuenta la una. Almorzaban, arreglábase despala la tarde que volvió de la barbería comenine en anticipárselo a cuenta la tarde que volvió de la barbería comenine en anticipárselo a cuenta la tarde que volvió de la barbería comenine en anticipárselo a cuenta la tarde que volvió de la barbería comenine en anticipárselo a cuenta la tarde que volvió de la barbería comen una sencillo mortal—. [Estoy harto del proyectado libro.]

Aurea menos mal. Carecía parcial», y a media tarde, en tranvías de «poses» y simplezas!...» Los chale discola o en un coche, si había demasiado barro comenine en anticipárselo a cuenta del proyectado libro.

Aurea menos mal. Carecía parcial», y a media tarde, en tranvías de «poses» y simplezas!...» Los chale discola o en un coche, si había demasiado barro comenina de la fina que rea el dior no había tendo in conveniente en anticipárselo a cuenta del proyectado libro.

Aurea, en un coche.

Levan había de poses y simplezas!...» Los chale despacho. Levan había despacho. Leva

Avisos varios

Liga de Educación Racionalista

to, se llevarán a cabo una serie de «Lec turas populares» a cargo del camarada

Jacobo Zimmermann.

—La C. T. A. de la Liga de Educación Racionalista comunica a los que han entregado dinero para la fundación de Bibliotecas Infantiles se sirvan pasar por su secretaria a fin de retirarlo, puesto que, la señora Mercedes Gauna única iniciadora de las tales bibliotecas, no forma ya parte de la Comisión.

-La Liga de Educación Racionalista dros que quieran dar funciones en su beneficio, que los aceptará unicamente y siempre que no haya baile.

Clases de Esperanto

Continúan los cursos de Esperanto los lunes y viernes en la sociedad de Ofi-cios Varios de Piñeiro, calle General Dominguez 829 (Avellaneda) y en el local los miércoles y viernes.

Los compañeros que deseen adquirir esta revista de la Liga de Educación Racionalista de Montevideo, pueden di rigirse al agente en ésta.

T. Chaves. Serrano 982.

Brisas Libertarias de Monievideo

Este centro de estudios sociales, poe en conocimiento de las agrupaciones periódicos que mantengan correspon dencia con él, que ha trasladado su se-cretaria a la calle Mimi 752. Montevi-

Agentes en la Capital

Boca y Barracas. — Conductores de Carros, M. de Oca 1672.

Piñeyro (Avellaneda).-Francisco Casellano, Girbone 789. Liniers: Nicasio Bayon, Rivadavia,

10 475 Nuevos Mataderos. — S. Ortega, Oli-Roca y Sarmiento.

Posadas (Misiones). — Solari Romano.

ralgia sentida raras veces. El caso era rea llevaba el alma nueva, triunfal de caro es que habiendo madrugado, y cido y absorto, igual que en aquellas que Marieta, su madre, sus demás her música, de fraternidad, de flores del estando además las noches tan malas, encerronas», por la tarea, notaba ahomanos, se entestaron en retenerle en jardin. Marieta de raza artista como no les quedaba al regreso deseo de ir ra cuánto más le empenaba la labor Granada, en no dejarle ir este invierno Luis, pintaba-y tocaba el piano y el a los teatros. Se acostaban, con ansia mientras más iba siendo productiva. Con a Roma... ¡Con aquella inquietud de arpa, y con el arpa, el piano en que carnal del marido parecla aplacado en el, y Aurea pronto despabilada, casi dos meses en un sitiol... y, por último. Aurea acompaño, habían compuesto un una suerie de honda e inmensa cal igualándole, habían traducido en cuatro.

Agentes de LA PROTESTA

Francia. - Antonio Bernardo, 17 bis

rue Champagne Première, Paris.

Montevideo (R. del Uruguay). — Ar-luro Pampin, Mercedes 1722.

Paraguay. - F. F. Torres, Oliva 425,

Rosario. — Comité «La Protesta», Cortada Centeno 8, (frente a la plaza Prin-

La Plata. - Jorge Cafiero, calle 55

entre 5 v 6. número 536.

Mar del Plata, Comité «La Protesta» San Juan, 1954.

Las Flores, (F. C. S.) - Fausto Mo ral, General Paz 463.

Bahía Blanca. - Fernando Ramos, Holdich 1306. Tucumán. - Fernando Gimenez, Mar-l

Cos Paz, prolong, al Oeste 2,ª cuadra, Mendoza. — Antonio Pujol, Perú 1380. Chacabuco. — José Godoy, Avenida

Garay 45.

Coronel Suárez. Juan Borda Adollo Alsina 24.

Maldonado. — Rogelio Bario. Punta Alta, José Donatelli, B. de Irioven 239

Ingeniero White. - Jerónimo Prieto, Avenente 660.

Huinca Renancó. - Rafael Orsi. Salta. - Tomás González, Mendozá

Máximo Paz. — Juan Pasarsas.

Corrientes. — Antonio Solis, Uruguay entre Ayacucho y Junín. Cruz del Eje. — Leopoldo Toranzo. Mercedes (Buenos Aires). — Francis-co D'Andrea, calle 14 esquina 7. Bolívar. — Martín Lanzinetti.

Lomas de Zamora. - Francisco Geise, Loria 1030.

Tigre.-Francisco Gómez.

Jujuy.—Antonio Gimenez, Belgrano 52. Parana, —Florencio Zapata, Monte Ca-Territorio del Chaco.-Cavetano Esco-

bar, Resistencia. San Fernando. Joaquín Rocha, Avar

cucho 1454, San Fernando. Villa María. — Luis E. Schwander. Villa Cañás. — Santiago Giudici, He-

La Banda, - Luis P. Vieta, Santiago del Estero. - Angel A. Busamante, Libertad 7.

San Juan.-E. Esquivel, Caseros 568. Córdoba. - Francisco Moll. almacén Port-Arthur, Rivadavia y Rincón. Rio Cuarto. - Mario Comín, Bulevar

dia»... Pero la encantó más que nada la Moncloa, donde se estaban, hasta Luis Vega, cuyas melenas no había sido

fija esperanza de Fornos... No: enarde-